

Crece en Argentina la Inconformidad Empresarial; Paro el Lunes, y Otras Medidas de Fuerza Contra el Gobierno

Presionada por los Sindicatos Peronistas, Isabelita Restructuró Parcialmente su Gabinete

BUENOS AIRES, 3 de febrero. (AFP, Latin y AP)—La Presidente argentina María Estela Martínez, restructuró parcialmente hoy su gabinete, mientras la presión de la iniciativa privada se intensificó al decretar la Asamblea Permanente de Entidades Gremiales Empresariales (APEGE) un paro nacional para el lunes próximo.

La Confederación General de Empresarios (CGE), por su parte, iniciará una serie de medidas de fuerza, entre las que se incluyen cierres de negocios y fábricas, resistencia a pagar los impuestos y pegar carteles en las calles céntricas de las ciudades para explicar su inconformidad con la política gubernamental.

El anuncio de la restructuración ministerial fue hecho esta noche en un comunicado oficial de la Casa Rosada. El ex ministro de Economía, Antonio Caffero, es remplazado por el presidente del Banco Central, Emilio Mondelli, y el ex titular del Trabajo, Carlos Ruckauf, por Miguel Unamuno.

Ambos ministros, Mondelli y Unamuno, jurarán ma-

ñana al mediodía e inmediatamente se harán cargo de sus carteras.

Fuentes políticas indicaron que los dos fueron propuestos por los poderosos sindicatos peronistas, que habían mostrado su disconformidad con la restructuración anterior, efectuada sin consultárseles.

La APEGE, que entre sus miembros tiene a la Sociedad Rural Argentina, a la Unión Industrial y a la Sociedad Comercial, decretó un paro nacional de sus afiliados para el próximo lunes, en protesta "por el intervencionismo estatal y la burocratización creciente", y también porque "la iniciativa y la empresa privada sucumben, mientras el país continúa su camino hacia el marxismo".

El comunicado de APEGE no indica cuánto tiempo durará el paro, aunque un vocero señaló que será de 24 horas y que los trabajadores de las fábricas, industrias y comercios que cierran recibirán sus jornales.

Paralelamente la CGE acordó oponerse a las nuevas cargas impositivas fiscales mediante cierres metódicos y continuos de negocios, apagones de anuncios y aparadores, declaraciones públicas y su distribución en las principales ciudades del país.

En medios oficiales se consideró el actual movimiento empresarial, como semejante al realizado por los empresarios chilenos, que en 1973, con hechos parecidos, influyeron en el derrocamiento del Presidente Salvador Allende.

Julio Brener, presidente

de la CGE, declaró que "el empresario nacional siente dolor de que las circunstancias del país lo lleven a accionar contra los responsables del gobierno, para que adopten medidas de corrección".

Pese a que la CGE y la APEGE están enfrentadas ideológicamente, en reuniones por separado, sus dirigentes han coincidido plenamente al quejarse por la agitación laboral existente,

por la falta de créditos bancarios y por la vertiginosa inflación.

SITUACION ECONOMICA DE ARGENTINA

Anoche se informó oficialmente que la inflación en enero se elevó al 14.6 por ciento, y se estima que en el resto del año subirá al 500 por ciento, por lo menos.

Hoy, los operarios del Metro bonaerense paralizaron sus labores para exigir mejoras salariales. Ese medio transporta diariamente un millón de personas.

Estos trabajadores solicitan un sueldo básico de 15.000 pesos (1.250 pesos) mensuales.

El peso argentino cayó hoy a su nivel más bajo al cotizarse a 210 por cada dólar (12.50 pesos). En marzo del año pasado la tasa era de 10 pesos por un dólar.

Finalmente, en Madrid, el doctor José María Canadell, calificó de "francamente delicado" el estado de salud del prófugo ex ministro argentino de Bienestar Social, José López Rega.

El médico afirmó en una entrevista publicada por el diario "Tele-Express" que López Rega padece de una "diabetes descontrolada".